



商業科便り

令和6年3月19日
第30号



本日は、令和5年度の終業式です。この1年どのような年でしたか、1年間を振り返り、良かった点は継続し、反省点は改善し、次年度に活かして欲しいと思います。来月の4月8日の始業式は、令和6年度のスタートです。全員が、元気に登校して良いスタートを切ってください。

1 祝、卒業！！ 情報ビジネス科第4期生 34名



(呼名される情報ビジネス科卒業生)



(情報ビジネス科卒業生代表生徒)



(卒業生代表による答辞)



(担任を先頭に退場する卒業生)

3月1日、在校生や保護者が見守る中、卒業式が挙行政され、情報ビジネス科第4期生34名が巣立っていきました。情報ビジネス科を代表して、内田晴菜さん(棚倉中出身)に卒業証書が授与され、卒業生を代表し、前生徒会長情報ビジネス科の緑川裕太郎君(棚倉中出身)が答辞を行いました。

2 2年生が「修明笑店」を開きました。(右写真)

3月18日(月)、2年生が次年度の予行の一環として初めての「修明笑店」を行いました。今年度は入試の関係で3月の登校日が少なく、準備時間もない中学生徒たちはこの日に向けて全員で協力し、開店することができました。校内のみの販売でしたが、おかげさまで大盛況でした。6月に棚倉町内で実施します！！



(情報ビジネス科の生徒の活動は、本校HP(学科紹介「情報ビジネス科」)に随時更新しています)